



# Consejo Económico y Social

Distr. general  
11 de noviembre de 2015  
Español  
Original: inglés

## Comité encargado de las organizaciones no gubernamentales

Período ordinario de sesiones de 2016

25 de enero a 3 de febrero y 16 de febrero de 2016

### Informes cuatrienales para el período 2011-2014 presentados por organizaciones no gubernamentales reconocidas como entidades consultivas por el Consejo Económico y Social por conducto del Secretario General, en cumplimiento de la resolución 1996/31 del Consejo

Nota del Secretario General\*

Adición

## Índice

	<i>Página</i>
1. Corrections India . . . . .	2
2. Council for American Students in International Negotiations . . . . .	3
3. Council for International Development . . . . .	4
4. Credo-Action . . . . .	5
5. David M. Kennedy Center for International Studies . . . . .	6
6. Daytop Village Foundation . . . . .	8
7. Dianova International . . . . .	9
8. Instituto Drammeh Inc. . . . .	11
9. Drug Prevention Network of Canada . . . . .	12
10. Du pain pour chaque enfant . . . . .	13
11. Earthjustice . . . . .	14
12. Economists for Peace and Security . . . . .	15
13. Ensemble luttons contre le sida . . . . .	16
14. Environmental Management for Livelihood Improvement – Bwaise Facility . . . . .	18
15. Fundación Alemana de Población Mundial . . . . .	19

\* Los informes presentados por las organizaciones no gubernamentales se publican sin revisión editorial.



## **1. Corrections India**

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2011

### **Introducción**

Corrections India es una organización no gubernamental registrada con el Gobierno de Kerala (India). Inició sus actividades en 1987 en pro del bienestar y la rehabilitación de las comunidades más lastimadas y rechazadas de la sociedad.

### **Objetivos y propósitos de la organización**

Corrections India presta asistencia directamente a los reclusos que están condenados a pena de prisión de larga duración. Muchos condenados a cadena perpetua que no pueden gozar de libertad condicional a largo plazo pueden obtenerla mediante una fianza de Corrections India con el Servicio Penitenciario. Esta organización negocia con el Gobierno y asume la fianza para permitir que los condenados a cadena perpetua sean liberados en forma condicional hasta que obtengan la libertad definitiva.

### **Cambios importantes operados en la organización**

No ha habido cambios importantes.

### **Contribución a la labor de las Naciones Unidas**

Corrections India organiza seminarios y conferencias contra la delincuencia y presta apoyo a la prevención, el control y la rehabilitación de los delincuentes. Aswasa Bhavan, asimismo, es un proyecto dirigido exclusivamente a los niños cuyos padres están encarcelados. La organización se ocupa de ellos, les proporciona educación y los encamina en la vida. También se les imparte instrucciones sobre sanidad y limpieza.

### **Participación en reuniones de las Naciones Unidas**

No se especifica una participación.

### **Cooperación con órganos de las Naciones Unidas**

No se indica ninguna cooperación.

### **Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio**

Las actividades de la organización contribuyen al primer Objetivo de Desarrollo del Milenio (ODM). Además, la organización realiza campañas para cultivar plantas en las oficinas del Gobierno y los lugares públicos, en relación con el séptimo ODM.

## **2. Council for American Students in International Negotiations**

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2011

### **Introducción**

El Council for American Students in International Negotiations, Inc. (CASIN) es una organización no gubernamental para el fomento de la educación situada en Nueva York (Estados Unidos de América).

### **Objetivos y propósitos de la organización**

CASIN se esfuerza por profundizar el compromiso de estudiantes y jóvenes profesionales estadounidenses con los debates multilaterales mediante becas y colaboración con las organizaciones intergubernamentales y las instituciones supranacionales, facilitando el acceso a los procesos internacionales de formulación de políticas.

### **Cambios importantes operados en la organización**

No ha habido cambios.

### **Contribución a la labor de las Naciones Unidas**

CASIN envía delegaciones a las conferencias de las Naciones Unidas que hacen hincapié en el derecho internacional, la paz y la justicia; la mujer y los derechos humanos; y las cuestiones de desarrollo sostenible. Durante las conferencias, los delegados de CASIN observan los procedimientos, redactan informes e interactúan con la sociedad civil en persona y a través de las redes sociales. Además, CASIN publica las investigaciones de académicos internacionales sobre cuestiones relacionadas con la justicia internacional, en particular la Corte Penal Internacional y el derecho de los derechos humanos.

### **Participación en reuniones de las Naciones Unidas**

CASIN participó en las siguientes reuniones:

- 104° período de sesiones del Comité de Derechos Humanos de la Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos, para escuchar las presentaciones de los equipos de tareas sobre los informes de los países, que incluyen el examen de los esfuerzos que realizan cinco países (República Dominicana, Yemen, Turkmenistán, Guatemala y Cabo Verde) para aplicar el Pacto Internacional de Derechos Civiles y Políticos; Nueva York, 12 a 30 de marzo de 2012;
- Períodos de sesiones 11mo y 13ero de la Asamblea de los Estados Partes en el Estatuto de Roma de la Corte Penal Internacional; La Haya (Países Bajos), 14 a 22 de noviembre de 2012 y Nueva York, 8 a 17 de diciembre de 2014; y
- Períodos de sesiones 57mo y 58vo de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer; Nueva York, 4 a 15 de marzo de 2013 y 10 a 21 de marzo de 2014.

### **Cooperación con órganos de las Naciones Unidas**

CASIN ha prestado apoyo a la Oficina del Representante Especial del Secretario General sobre la Violencia Sexual en los Conflictos, asistiendo a la puesta en marcha de la Declaración de Compromiso para Poner Fin a la Violencia Sexual en los Conflictos, el 24 de septiembre de 2013, y el acontecimiento del Día Internacional de la Mujer sobre “Elevar el nivel de las deliberaciones para poner fin a la violencia sexual en los conflictos”, el 6 de marzo de 2014.

### **Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio**

La labor general que realiza CASIN apoya a la justicia internacional; un aspecto esencial para realizar la agenda para el desarrollo. Las actividades principales de CASIN son educar a los miembros y al público sobre el programa de desarrollo de las Naciones Unidas y la paz mundial enviando delegaciones a las conferencias relacionadas con las agendas para el desarrollo ODM/ODS .

## **3. Council for International Development**

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2011

### **Introducción**

El Council for International Development (CDI) es el organismo nacional coordinador de las organizaciones internacionales de desarrollo basado en Aotearoa (Nueva Zelanda). El CID representa a unas 50 ONG miembros que trabajan en 79 países en desarrollo.

### **Objetivos y propósitos de la organización**

El CID tiene como objetivo prestar un apoyo efectivo a los programas de desarrollo para lograr un mundo sostenible, libre de la pobreza e injusticia. Apoya a los miembros a incrementar su eficacia como agentes humanitarios y de desarrollo. También colabora con los agentes principales y el público para promover los intereses de los miembros y actúa como una voz informada, influyente y visible en favor del desarrollo sostenible.

### **Cambios importantes operados en la organización**

No ha habido cambios.

### **Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas**

En 2011, el CID colaboró estrechamente con las organizaciones no gubernamentales de la región del Pacífico para elaborar una respuesta regional a los preparativos internacionales para celebrar el cuarto Foro de Alto Nivel sobre la Eficacia de la Ayuda, celebrado en Busan (República de Corea), del 29 de noviembre al 1 de diciembre de 2011. El CID organizó talleres en Auckland, Wellington y Christchurch (Nueva Zelanda), antes y después del Foro de Busan para informar a los miembros acerca de los cambios en las políticas de desarrollo y estudiar las consecuencias para las ONG.

### **Participación en reuniones de las Naciones Unidas**

El CID participó en el Cuarto Foro de Alto Nivel sobre la Eficacia de la Ayuda, celebrado en Busan (República de Corea), del 29 de noviembre a 1 de diciembre de 2011, y la Conferencia de las Naciones Unidas sobre el Desarrollo Sostenible (Río +20), celebrada en Río de Janeiro (Brasil) del 20 al 22 de junio de 2012.

### **Cooperación con órganos de las Naciones Unidas**

El CID coopera con la Asociación pro Naciones Unidas de Nueva Zelanda (UNANZ) y el Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (UNICEF) Además, la Entidad de las Naciones Unidas para la Igualdad de Género y el Empoderamiento de las Mujeres (ONU-Mujeres) también es miembro del CID.

### **Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio**

El CID alentó al Gobierno de Nueva Zelanda y otros agentes pertinentes, mediante debates, talleres y documentos escritos dirigidos al Gobierno, a movilizarse para la Tercera Conferencia Internacional sobre la Financiación para el Desarrollo que se celebraría en Addis Abeba (Etiopía), del 13 al 16 de julio de 2015; la Cumbre Mundial sobre el Desarrollo Sostenible, celebrada en Nueva York del 25 al 27 de septiembre de 2015; la Conferencia sobre el Cambio Climático que tendrá lugar en París (Francia), del 30 de noviembre al 11 de diciembre de 2015, y la Cumbre Humanitaria Mundial de 2016, que se celebrará en Estambul.

## **4. Credo-Action**

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2007

### **Introducción**

Credo-Action es una organización situada en Agbata (Togo). La Asociación trabaja en las prefecturas de l'Avé, Lacs, Vo y de Zio (región marítima) en el Togo.

### **Objetivos**

La organización tiene por finalidad defender los derechos de las mujeres, promover el desarrollo sostenible, y velar por la escolarización y la protección de las niñas. La organización tiene los objetivos siguientes: promover la capacidad empresarial de las mujeres y crear empleo; ofrecer a las organizaciones locales conocimientos técnicos, tecnología y oportunidades; promover la paridad y la igualdad entre las mujeres y los hombres en los planos jurídico, político, educativo y cultural; luchar contra la violencia infligida a las mujeres; y crear un orfanato y dispensar a los huérfanos todos los cuidados que necesitan.

### **Cambios que se han producido en la organización**

No se han producido cambios

### **Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas**

La organización creó en 2007 un orfanato para la protección de los niños y sus derechos. En el centro de acogida, toma a su cargo financiera y materialmente la educación escolar de 35 niñas huérfanas y la formación profesional de otras 50.

### **Participación en reuniones de las Naciones Unidas**

Credo-Action participó en el 51º período de sesiones del Consejo Económico y Social sobre “La promoción del empoderamiento de las personas para lograr la erradicación de la pobreza, la integración social y el pleno empleo y el trabajo decente para todos, Nueva York, 6 a 15 de febrero de 2013; y en el 57º período de sesiones de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer, sobre “La violencia contra las mujeres y las niñas”, Nueva York, 4 a 15 de marzo de 2013. La organización participó también en el debate en línea organizado por el Consejo para la serie de sesiones de alto nivel celebradas en Nueva York, el 9 de julio de 2012.

### **Cooperación con órganos de las Naciones Unidas**

En 2014, la organización firmó un contrato de financiación de proyectos con las Naciones Unidas por intermedio del Fondo Fiduciario para el Segundo Decenio Internacional de los Pueblos Indígenas del Mundo. Se trata de un proyecto denominado “La salud materna para todos en el medio rural”, para prestar cuidados prenatales a 75 mujeres embarazadas, la prevención de los embarazos de riesgo de 125 mujeres jóvenes y la planificación de la familia en la aldea de Ando Avédji en el Togo.

### **Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio**

Las actividades de la organización está orientadas en particular a la realización de los Objetivos de Desarrollo del Milenio (ODM) primero y tercero. A tal efecto ha establecido una asociación con la Nueva Alianza para el Desarrollo de África (NEPAD) y España, para la realización de un proyecto titulado “Apoyo a mujeres de zonas rurales para la comercialización de productos agrícolas”, para apoyar a 700 mujeres en la gestión de actividades generadoras de ingresos en pro de su autonomía financiera. La organización ayuda también a 25 grupos agrícolas mixtos y grupos de mujeres, así como a 5 cooperativas mixtas en 3 prefecturas del Togo.

## **5. David M. Kennedy Center for International Studies**

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 1999

### **Introducción**

El David M. Kennedy Center of International Studies (Centro Kennedy) proporciona un caudal de oportunidades interculturales para estudiantes de la Universidad Brigham Young (BYU), ubicada en Utah (Estados Unidos de América).

### **Objetivos y propósitos de la organización**

El Centro Robert F Kennedy ofrece actualmente 6 licenciaturas y 5 cursos prácticos, cada uno de ellos encabezado por coordinadores nombrados por el Consejo de Estudios Internacionales y Sectoriales. Amplía sus programas

académicos con un extenso programa de estudios en el extranjero, que permite a más de 1.400 estudiantes tener una importante experiencia de aprendizaje internacional cada año.

### **Cambios importantes operados en la organización**

No ha habido cambios importantes.

### **Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas**

La BYU ofrece oportunidades de educación que permiten a los estudiantes interactuar con académicos, especialistas y líderes de opinión, e incrementar sus conocimientos de los problemas mundiales y los retos que enfrentan las Naciones Unidas. Cabe mencionar los siguientes ejemplos:

- El Ballard Center planeó un acontecimiento “We for She” en apoyo de una iniciativa reciente de las Naciones Unidas para apoyar la reciente iniciativa “We For She” de la Naciones Unidas y poner de relieve las 12 cuestiones mundiales que afrontan las mujeres. Más de 400 estudiantes asistieron a ese acontecimiento;
- Amnistía Internacional es una iniciativa de BYU dirigida por estudiantes y patrocinada por el Centro Kennedy para educar a estudiantes y profesores sobre cuestiones relativas a los derechos humanos; y
- Modelo de las Naciones Unidas: a través de este programa, los estudiantes estudian los mecanismos de diplomacia y negociación.

### **Participación en reuniones de las Naciones Unidas**

Durante el período que abarca el informe, la organización asistió a sesiones plenarias del Consejo de Derechos Humanos y al examen periódico universal, en Ginebra (Suiza).

### **Cooperación con órganos de las Naciones Unidas**

La organización asistió a reuniones de varios comités, entre ellos: el Comité de Organizaciones No Gubernamentales sobre los derechos humanos, el Subcomité sobre la Libertad de Religión o de Creencias de la Conferencia de Organizaciones No Gubernamentales, el Grupo de Trabajo de las ONG sobre la educación y el aprendizaje sobre los derechos humanos y el Comité de organizaciones no gubernamentales sobre la Condición Jurídica y Social de la mujer.

### **Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio**

El proyecto del Centro Kennedy sobre la condición jurídica y social de la mujer es una compilación amplia de información sobre la condición jurídica y social de la mujer en todo el mundo. Facilita información sobre cuestiones que van desde la violencia doméstica hasta la propiedad de la tierra y la participación de las mujeres en la política. El Laboratorio de Desarrollo y Economía Política tiene en marcha dos experimentos sobre el terreno y en los alrededores de la ciudad de Kampala (Uganda), cuyo objetivo es ayudar a promover la rendición de cuentas de las organizaciones de ayuda. Por último, el programa de evaluación y el equipo de reconocimiento técnico (PEAT, por su sigla en inglés) brinda a los estudiantes

oportunidades para aplicar las técnicas de investigación que han adquirido en sus trabajos prácticos a la configuración de un mundo en desarrollo.

## **6. Daytop Village Foundation, Inc.**

### **Objetivos y propósitos de la organización**

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 1991

#### **Introducción**

Daytop Village Foundation Inc. (Daytop) fue creada para proporcionar asistencia técnica a proyectos orientados a mejorar la calidad de la vida humana por medio de la educación, la prevención, y los programas de tratamiento eficaces. Hasta la fecha, Daytop ha prestado asistencia para el establecimiento de programas de tratamiento en más de 55 países.

### **Objetivos y propósitos de la organización**

La organización reúne información en los respectivos países sobre el uso indebido de sustancias adictivas, la delincuencia y la violencia. Seguidamente formula una estrategia de comunidades terapéuticas en las naciones interesadas y establece calendarios de talleres para especialistas en salud mental, bienestar social, tratamiento de la drogadicción y el alcoholismo, rehabilitación y educación para ofrecerles conceptos, métodos y aptitudes que puedan emplear directamente en sus trabajos.

### **Cambios importantes operados en la organización**

No ha habido cambios importantes.

### **Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas**

Durante el período sobre el que se informa, Daytop recibió a más de 50 visitantes internacionales en instalaciones de tratamiento de Daytop en Nueva York durante breves viajes de estudio. También ofreció pasantías a unos 120 estudiantes extranjeros en sus programas de tratamiento en Nueva York. En los últimos cuatro años, ha realizado 16 cursos internacionales en el extranjero, y ha prestado asistencia técnica a 7 países, a saber, la República de Corea, Filipinas, Guatemala, Kenya, Tailandia, China y el Brasil. Estos programas de capacitación abarcaron la prevención de las recaídas, la espiritualidad, la capacidad de asesoramiento, la elaboración de un programa clínico. Impartió capacitación a más de 350 profesionales y paraprofesionales. Daytop adaptó su modelo terapéutico para aplicarlo en las cárceles de Asia, América del Sur y Europa oriental. La organización desarrolló programas en América del Sur y Asia para hacer frente al problema de los niños de la calle y programas para abordar el problema del síndrome de inmunodeficiencia y la hepatitis.

### **Participación en reuniones de las Naciones Unidas**

Daytop asistió a la reunión del Congreso de ONG en Nueva York y a la reunión del Comité de las Organizaciones No Gubernamentales (ONG) de Viena sobre las drogas, celebrada en Nueva York en 2014 con el patrocinio de la Oficina de las Naciones Unidas contra la Droga y el Delito. Participó en la celebración del

30° aniversario de la Convención sobre la Eliminación de Todas las Formas de Discriminación contra la Mujer en julio de 2012, en Nueva York. Además, Daytop observa todos los años el Día Internacional de la lucha contra el uso indebido y el tráfico ilícito de drogas.

### **Cooperación con órganos de las Naciones Unidas**

Como parte del Comité de las ONG de Viena, Daytop da información sobre nuevos programas de tratamiento y recursos de capacitación a la UNODC en Viena (Austria). Daytop formó parte del Comité Organizador de las conferencias de la Federación Mundial de Comunidades Terapéuticas en Bali (Indonesia) en 2012 y en Cancún (México) en 2014.

### **Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio**

Daytop participa en la caminata anual por el SIDA.

## **7. Dianova International**

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial: 2007

### **Introducción**

Dianova International (Dianova) ejecuta programas y proyectos innovadores en materia de educación, la juventud, la prevención y el tratamiento de las adicciones y el desarrollo social en 10 países (España, Italia, Portugal, Suecia, Suiza, Estados Unidos de América, Canadá, Nicaragua, Chile y Uruguay).

### **Objetivos y propósitos de la organización**

El objetivo de Dianova es facilitar el progreso social y potenciar a las personas.

### **Cambios que se han producido en la organización**

No se han producido cambios

### **Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas**

La organización participa en la celebración de los días mundiales de las Naciones Unidas. Sus aportaciones comprenden, entre otras cosas: la acogida, el tratamiento y la reintegración de los usuarios de drogas; la prevención de los comportamientos de riesgo (las adicciones, la delincuencia); la creación de entornos que faciliten los factores de protección (menores); el acceso a la educación; y la ayuda para la integración de los inmigrantes.

### **Participación en reuniones de las Naciones Unidas**

La organización ha participado en diversas reuniones, entre ellas:

- Las reuniones de la Conferencia de Organizaciones No Gubernamentales (CoNGO);

- Los períodos de sesiones anuales de la Comisión de Estupefacientes, durante los cuales organizó acontecimientos; Viena (Austria), 2011-2014;
- Los períodos de sesiones anuales de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la mujer, durante los cuales organizó acontecimientos paralelos y presentó declaraciones escritas; Nueva York, 2011-2014;
- Las reuniones anuales del Comité de Enlace de las ONG de la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (ONG-UNESCO), 2011-2014;
- La serie de sesiones de alto nivel del Consejo Económico y Social sobre la educación; y la presentación de una declaración escrita; Ginebra (Suiza), julio de 2011; y
- El 52° período de sesiones de la Comisión de Desarrollo Social (CDS), durante el cual presentó una declaración escrita; Nueva York, noviembre de 2013.

### **Cooperación con órganos de las Naciones Unidas**

Dianova es miembro del Consejo de Administración del Comité de Estupefacientes de las ONG en Viena (VNGOC). Participa en reuniones anuales, hace declaraciones orales y escritas, y se reúne con la Comisión de Estupefacientes, la ONUDC, la Junta Internacional de Fiscalización de Estupefacientes (JIFE), y los miembros del “Equipo de la Sociedad Civil” de la ONUDC. Colabora con la UNESCO y las ONG asociadas a la UNESCO. En ese marco, la delegación ha organizado un proyecto titulado “Un pulmón para todos” patrocinado por la UNESCO en Nicaragua, de 2010 a 2014.

### **Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio**

A continuación se indican las actividades adoptadas para la realización de cada uno de los Objetivos de Desarrollo del Milenio:

- Objetivo 1: Acogida y ayuda humanitaria a los inmigrantes, España.
- Objetivo 2: Escuela “Las Marías”, Nicaragua.
- Objetivo 3: Programas para mujeres, Chile.
- Objetivo 5: Tratamiento de mujeres con problemas de adicciones que tienen lactantes o menores a cargo, Chile.
- Objetivo 6: Educación, sensibilización y campañas seleccionadas en la red.
- Objetivo 7: Reintroducción de especies locales, Nicaragua; conservación de la biodiversidad, Uruguay.
- Objetivo 8: Promoción del turismo responsable, Nicaragua.

## **8. Instituto Drammeh Inc.**

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2011

### **Introducción**

El Instituto Drammeh organiza investigaciones y contenido para los medios de difusión a fin de apoyar el análisis exhaustivo del desarrollo de los afrodescendientes.

### **Objetivos y propósitos de la organización**

El Instituto proporciona a la sociedad civil acceso a cuentas documentales de primera mano de las sociedades marginadas de afrodescendientes.

### **Cambios importantes operados en la organización**

No ha habido cambios importantes.

### **Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas**

La organización observó todos los años el Día de los Derechos Humanos, invitando al público a una casa de puertas abiertas para examinar los instrumentos de derechos humanos y proporcionar acceso a las copias de los documentos.

### **Participación en reuniones de las Naciones Unidas**

Representantes de la organización asistieron al 50° período de sesiones de la Comisión de Desarrollo Social, celebrado en Nueva York del 1 al 10 de febrero de 2012; y a los períodos de sesiones 57<sup>mo</sup> y 58<sup>vo</sup> de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer en Nueva York, del 27 de febrero al 9 de marzo de 2012, y del 10 al 21 de marzo de 2014.

### **Cooperación con órganos de las Naciones Unidas**

La organización presentó recomendaciones, en una declaración escrita, en el 11° período de sesiones del Grupo de Trabajo de Expertos sobre las personas de ascendencia africana, celebrado del 30 de abril al 4 de mayo de 2012; se recomendaba el establecimiento de un archivo mundial de memoria africana. También presentó una declaración escrita al Consejo de Derechos Humanos en su 21° período de sesiones sobre el tema 9 de su programa.

### **Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio**

El Instituto organizó acontecimientos paralelos durante los períodos de sesiones de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer como parte de los temas siguientes: ‘La mujer y el agua y la migración en África: los casos de Ghana, Zimbabwe y el Chad, 3 de marzo de 2012; “En su propia imagen: justicia restaurativa, la Mujer Africana, y la niña”, 9 de marzo de 2013; y ‘La mujer africana y la ciencia, la tecnología, la ingeniería y las matemáticas”, 15 de marzo de 2014, Nueva York.

## **9. Drug Prevention Network of Canada**

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2011

### **Introducción**

La organización Drug Prevention Network of Canada (DPNC) se formó para conectar a las personas y las organizaciones que deseen promover los beneficios de un estilo de vida saludable, libre de toxicomanías.

### **Objetivos y propósitos de la organización**

La misión de la organización es congregarse a organizaciones canadienses y particulares que apoyan los valores fundamentales de prevención, educación y tratamiento, con respecto al uso y uso indebido de sustancias. Sus actividades comprenden el intercambio de información, recursos, investigaciones científicas, ideas y opiniones.

### **Cambios importantes operados en la organización**

No ha habido cambios importantes.

### **Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas**

DPNC colabora con el Gobierno del Canadá para afianzar el compromiso asumido por el Canadá respecto de los tratados de las Naciones Unidas sobre las drogas. El sitio web del DPNC publica las investigaciones más recientes sobre el consumo y el uso indebido de drogas para informar al público y responde a cuestiones de drogas que aparecen en los periódicos por medio de cartas al Editor, artículos de opinión y comunicados de prensa. Los artículos del DPNC se han publicado en revistas científicas y periódicos de reputación conocida. DPNC ha organizado tres días anuales de recuperación en Vancouver, haciendo una proclamación

### **Participación en reuniones de las Naciones Unidas**

La organización participó en las siguientes reuniones:

- Períodos de sesiones 54° y 57° de la Comisión de Estupefactivos, Viena (Austria), 21 a 25 de marzo de 2011, y 13 y 14 de marzo de 2014;
- 57° período de sesiones de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer, celebrado en Nueva York del 4 al 15 de marzo de 2013; y
- 51° período de sesiones de la Comisión de Desarrollo Social, celebrado en Nueva York del 6 a 15 de febrero de 2013.

### **Cooperación con órganos de las Naciones Unidas**

No se ha especificado cooperación alguna.

### **Iniciativas de la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio**

DPNC ha participado en la protección del medio ambiente a nivel nacional, alentando al Gobierno a establecer políticas de salud pública que prohíban la proliferación de las drogas y la contaminación del medio ambiente por los

traficantes de drogas y el abandono de los instrumentos utilizados para consumir la droga, como las jeringuillas usadas en las calles locales.

## **10. Du Pain Pour Chaque Enfant**

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2007

### **Introducción**

La Asociación Du Pain Pour Chaque Enfant fue creada en 2002, en Luxemburgo.

### **Objetivos y propósitos de la organización**

La Asociación tiene como objetivos participar en la lucha contra la pobreza y apoyar el desarrollo socioeconómico en los países en desarrollo. También promueve la paz, el deporte y la educación.

### **Cambios que se han producido en la organización**

De conformidad con la decisión adoptada por la Asamblea General de 2012, se modificaron los estatutos de la Asociación. Esas modificaciones permiten a la asociación impartir capacitación al personal encargado de desarrollar las actividades de la asociación en los planos nacional e internacional.

### **Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas**

Du Pain Pour Chaque Enfant ha organizado cada año seminarios de trabajo y de reflexión para celebrar los días de las Naciones Unidas siguientes: Día Internacional de la Salud, Día Internacional de la Paz, Día Mundial de la Alimentación, Día Internacional de las Personas con Discapacidad y Día Internacional de los Voluntarios.

### **Participación en reuniones de las Naciones Unidas**

Du Pain Pour Chaque Enfant participó en las reuniones siguientes:

- Quinto período de sesiones del Comité sobre los Derechos de las Personas con Discapacidad, celebrado en Ginebra (Suiza), el 11 de abril de 2011;
- Foro Mundial de Organizaciones de la Sociedad Civil, celebrado en Nueva York el 31 de enero de 2012;
- 50° período de sesiones del Consejo Económico y Social, celebrado en Nueva York del 1 al 14 de febrero de 2012 ;
- Foro Mundial de la Juventud, Bali (Indonesia), 4 a 6 de diciembre de 2012; y
- Octavo Foro de la Juventud, organizado por la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (UNESCO), en París (Francia), del 29 al 31 de octubre de 2013.

### **Cooperación con órganos de las Naciones Unidas**

La asociación colabora estrechamente con la UNESCO.

### **Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio**

La asociación trabaja principalmente para lograr los Objetivos de Desarrollo del Milenio cuarto, quinto y sexto, realizando diversas actividades para promover la salud física de los niños y los adolescentes y en el seno de las escuelas.

## **11. Earthjustice**

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 1991

### **Introducción**

Earthjustice, es una organización de derecho ambiental fundada en los Estados Unidos de América en 1971; se basa en la creencia de que toda persona tiene derecho a un medio ambiente sano.

### **Objetivos y propósitos de la organización**

Earthjustice apoya tres objetivos principales para lograr un mundo justo y floreciente: la preservación del ambiente silvestre; la promoción de comunidades saludables y el fomento de una energía limpia y un clima saludable.

### **Cambios importantes operados en la organización**

No ha habido cambios importantes.

### **Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas**

Earthjustice promueve el vínculo entre el medio ambiente y el entorno de los derechos humanos como aspecto fundamental del desarrollo sostenible, centrándose en el cambio climático, los efectos de los materiales tóxicos, y el acceso al agua y el saneamiento. La organización educa al público acerca de los derechos y las normas ambientales internacionales.

### **Participación en reuniones de las Naciones Unidas**

Earthjustice asistió a las siguientes reuniones, entre otras:

- Todos los períodos de sesiones del Consejo de Derechos Humanos, Ginebra (Suiza), donde organizó acontecimientos paralelos;
- Convención Marco de las Naciones Unidas sobre el Cambio Climático, Conferencias de las Partes 17ma, 19na y 20ma;
- Conferencia de las Partes en el Convenio de Estocolmo sobre Contaminantes Orgánicos Persistentes; Quinta reunión, celebrada en Ginebra (Suiza) del 25 al 29 de abril de 2011;
- Segunda reunión de las Partes en el Protocolo de Kiev, Maastricht (Países Bajos), del 3 al 4 de julio de 2014; Reuniones primera, segunda y tercera del Grupo de Trabajo de las Partes en el Protocolo, Ginebra (Suiza); y primer período de sesiones del Comité de Cumplimiento, Ginebra (Suiza); y
- Tercera reunión de las Partes en el Protocolo de Londres, celebrada en Oslo (Noruega) del 25 al 27 de noviembre de 2013; todas las reuniones del Grupo

de Trabajo sobre el agua y la salud, celebradas en Ginebra (Suiza); y períodos de sesiones sexto, séptimo, octavo, noveno y décimo reunión del Comité de Cumplimiento del Protocolo.

### **Cooperación con órganos de las Naciones Unidas**

Earthjustice participó en la labor preparatoria de los informes sobre los procedimientos especiales, incluido el Relator Especial sobre las implicaciones para los derechos humanos de la gestión y eliminación ecológicamente racionales de las sustancias y los desechos peligrosos, y el Experto independiente sobre los derechos humanos y el medio ambiente. La organización trabajó en estrecha colaboración con funcionarios del Gobierno y otras organizaciones no gubernamentales para promover las recomendaciones de los informes de los procedimientos especiales, y proporcionó mano de obra y materiales a los diversos programas del Programa de las Naciones Unidas para el Medio Ambiente (PNUMA), la secretaría del Convenio de Basilea sobre los desechos peligrosos, la Oficina del Alto Comisionado para los Derechos Humanos en Ginebra, y la secretaría de la Comisión Económica para Europa.

### **Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio**

Las actividades de Earthjustice promueven el conocimiento de los vínculos entre los Objetivos de Desarrollo del Milenio séptimo y primero, así como el vínculo entre la eliminación de la pobreza extrema y la amenaza que plantea el cambio climático para el acceso al saneamiento y el agua.

## **12. Economists for Peace and Security**

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 1995

### **Introducción**

Economists for Peace and Security (EPS) promueve las soluciones no militares para problemas del mundo, como la vida sin temores y sin necesidades para todos. La organización tiene su sede en Nueva York (Estados Unidos de América), con filiales en 18 países y miembros en más de 50 países.

### **Objetivos y propósitos de la organización**

La EPS es una alianza de economistas y otros ciudadanos que combina análisis económicos rigurosos, la elaboración de opciones normativas y la educación de los encargados de formular políticas y los ciudadanos promotores, para lograr la solución pacífica de los conflictos que tenga en cuenta los derechos económicos, sociales, culturales y de seguridad que son inherentes a la dignidad y el bienestar de los seres humanos.

### **Cambios importantes operados en la organización**

La EPS añadió una filial en Italia.

### **Contribución a la labor de las Naciones Unidas**

La EPS asiste periódicamente a reuniones y conferencias de las Naciones Unidas. En marzo de 2014, la EPS coorganizó acontecimientos el Día Internacional de la Felicidad, organizó con otros varios acontecimientos en ese día.

### **Participación en reuniones de las Naciones Unidas**

La EPS asistió a las siguientes reuniones, entre otras:

- “La participación de las mujeres y la responsabilidad de las mujeres en la paz y la seguridad en la República Árabe Siria; las negociaciones de paz de Ginebra II y después”; Nueva York, 2014;
- 52º período de sesiones de la Comisión de Desarrollo Social, Nueva York, 11 a 21 de febrero de 2014;
- Debate de alto nivel sobre el agua, el saneamiento y la energía sostenible en la agenda para el desarrollo después de 2015 “, Nueva York, 2014;
- “Acontecimiento de alto nivel sobre las contribuciones de las mujeres, los jóvenes y la sociedad civil a la agenda para el desarrollo después de 2015”, 2014;
- Acontecimiento de alto nivel; “El camino hacia 2015 para las mujeres y las niñas africanas: Aceleración de la aplicación de los ODM y definición de una agenda para el desarrollo después de 2015 y el Programa Africano después de 2063”, Nueva York, 2014; y
- Debate general del sexagésimo noveno período de sesiones de la Asamblea General, 24 a 30 de septiembre de 2014.

### **Cooperación con órganos de las Naciones Unidas**

La EPS participa en los siguientes comités: Comité de ONG sobre el Desarme, la Paz y la Seguridad, Comité de ONG sobre los derechos humanos, Comité de ONG sobre Desarrollo Social, Comité de organizaciones no gubernamentales sobre la Educación, y Comité de ONG para el Desarrollo Sostenible.

### **Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio**

La EPS emitió varios boletines sobre cuestiones relacionadas con los ODM, incluida la “Sostenibilidad”, junio de 2012; la “Desigualdad”, septiembre de 2012; y ‘Los costos y consecuencias de la austeridad’, junio de 2014.

## **13. Ensemble luttions contre le sida**

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2007

### **Introducción**

Ensemble luttions contre le Sida (ELCOS) se estableció en la República Democrática del Congo.

**Objetivos y propósitos de la organización**

La organización tiene por objeto contribuir a la lucha contra la pobreza, la violencia sexual contra las mujeres y contra el VIH/SIDA y promover la situación de la mujer en la República Democrática del Congo.

**Cambios que se han producido en la organización**

La organización ha vuelto a definir su política sobre el terreno y ha ampliado su campo de actividades para incluir la violencia sexual contra las mujeres, la promoción de la mujer y la lucha contra la pobreza. La organización se ha asociado también con el fondo social de la República Democrática del Congo para apoyar a ELCOS en la rehabilitación de rutas, la construcción de obras de infraestructura sociales, administrativas y escolares y para asegurar la creación de empleo.

**Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas**

La organización ha lanzado, junto con la Misión de Estabilización de las Naciones Unidas en la República Democrática del Congo (MONUSCO), campañas de sensibilización contra la violencia sexual y la propagación del VIH/SIDA entre las niñas madres; y con el Fondo de Población de las Naciones Unidas (UNFPA), contra el VIH/SIDA y la promoción de la planificación de la familia entre los jóvenes.

**Participación en reuniones de las Naciones Unidas**

No se proporcionó ninguna información.

**Cooperación con órganos de las Naciones Unidas**

ELCOS mantiene una asociación con la sección del VIH/SIDA de la MONUSCO y el UNFPA.

**Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio**

ELCOS contribuye al segundo Objetivo de Desarrollo del Milenio (ODM) mediante la construcción de una escuela para niños y huérfanos vulnerables y el otorgamiento de útiles escolares para los alumnos más necesitados. En relación con el tercer ODM, ELCOS imparte formación y orientación a las mujeres víctimas de violencia sexual. Además, se ha proporcionado a las mujeres víctimas de violencia un campo comunitario para promover su empoderamiento y su integración en la sociedad. En relación con el sexto ODM, ELCOS lanza campañas de sensibilización contra el VIH/SIDA y promueve la planificación de la familia entre los jóvenes. Durante su creación, la organización impartió conocimientos a más de 2 millones de jóvenes contra la propagación del VIH/SIDA. Por último, en relación con el séptimo ODM, ELCOS ha construido 2 mercados de bienes duraderos con el apoyo del fondo social de la República Democrática del Congo.

## **14. Environmental Management for Livelihood Improvement – Bwaise Facility**

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2011

### **Introducción**

La Environmental Management for Livelihood Improvement Bwaise Facility (EMLI) fue fundada en 2007 como consecuencia del deterioro de la participación ciudadana en la protección del medio ambiente.

### **Objetivos y propósitos de la organización**

Los objetivos de EMLI son promover el desarrollo sostenible y sensibilizar al público sobre la necesidad de gestionar los recursos de tierra, aire y agua; obtener la participación de las personas en la formulación y aplicación de planes y programas de desarrollo que promuevan y mantengan el reverdecimiento del medio ambiente; garantizar el acceso equitativo a una educación básica de buena calidad, en los planos primario y posprimario; y mejorar las actividades de concienciación sobre el VIH/SIDA.

### **Cambios importantes operados en la organización**

No ha habido cambios importantes.

### **Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas**

EMLI aportó una declaración escrita a la serie de sesiones de alto nivel de 2013 del Consejo Económico y Social, celebradas en Ginebra (Suiza) del 1 al 4 de julio de 2013. También terminó el examen anual de 2014, del Departamento de Información Pública de las Naciones Unidas (DIP/ONG).

### **Participación en reuniones de las Naciones Unidas**

EMLI asistió, entre otras, a las siguientes reuniones:

- 64<sup>ta</sup> Conferencia Anual de ONG asociadas con el DIP, que puso de relieve las formas eficaces de crear y mantener sociedades sostenibles, Bonn (Alemania), 3 a 5 de septiembre de 2011;
- Tercera reunión entre períodos de sesiones para la Conferencia de las Naciones Unidas sobre el Desarrollo Sostenible, Nueva York, 26 y 27 de marzo de 2012;
- Conferencia de las Naciones Unidas sobre el Desarrollo Sostenible (Río+20), Río de Janeiro (Brasil), 20 a 22 de junio de 2012; y
- Todas las reuniones de la Conferencia de las Partes en la Convención Marco de las Naciones Unidas sobre el Cambio Climático (CMNUCC)

### **Cooperación con órganos de las Naciones Unidas**

EMLI trabajó en el Grupo Asesor de la sociedad Civil de la Organización de las Naciones Unidas para el Medio Ambiente (PNUMA), sobre la gobernanza ambiental a nivel internacional, examinando posibles reformas en la estructura de la gobernanza mundial en materia de medio ambiente entre 2011 y 2012. EMLI organizó un acontecimiento paralelo junto con el Gobierno de Uganda y el PNUMA que creó redes de intercambio de conocimientos sobre la adaptación al cambio

climático en la Conferencia de Varsovia (Polonia), celebrada del 30 de noviembre al 9 de diciembre de 2013. En colaboración con el Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD), ejecutó un proyecto nacional sobre la reducción de las emisiones de gases de efecto invernadero en Uganda, con el apoyo del Programa de Pequeños Subsidios del Fondo para el Medio Ambiente Mundial (FMAM).

### **Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio**

EMLI observa y conmemora todos los años el Día Mundial del Medio Ambiente, organizando talleres, conferencias, y actividades de sensibilización y divulgación en los medios de comunicación, y actividades de restauración del medio ambiente, como la plantación de árboles. EMLI ha contribuido a la realización del séptimo Objetivo de Desarrollo del Milenio en Uganda, Kenya y Zimbabwe, influyendo en las reformas de las políticas ambientales y del cambio climático, lo que dio lugar a la promulgación de un proyecto de ley sobre el cambio del clima en Kenya, la elaboración de una política nacional sobre el cambio climático en Uganda, y la mejora del acceso a la información sobre el medio ambiente y la participación de interesados en Zimbabwe. EMLI ha fomentado las reformas ambientales regionales durante la Conferencia Ministerial Africana sobre el Medio Ambiente (AMCEN) en la que estableció el Día de Wangari Maathai, 3<sup>er</sup> día de marzo de cada año, como el Día del Medio Ambiente de África.

## **15. Fundación Alemana de población mundial**

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 1999

### **Introducción**

La Fundación Alemana para la población mundial (DSW por su sigla en alemán) es una organización de desarrollo internacional que trabaja en pro del acceso universal a la salud y los derechos sexuales y reproductivos. Tiene su sede en Hanover (Alemania), mantiene oficinas en Etiopía, Kenya, la República Unida de Tanzania y Uganda, así como oficinas de enlace en Berlín (Alemania) y Bruselas (Bélgica).

### **Objetivos y propósitos de la organización**

La DSW empodera a los jóvenes y las mujeres de África, proporcionándoles información sobre la forma de tomar decisiones saludables y responsables en lo que respecta a su vida sexual y reproductiva. Mediante actividades de concienciación, fomento de la capacidad y promoción, la Fundación promueve la participación de la sociedad civil y el apoyo político a la salud y los derechos sexuales y reproductivos y el empoderamiento de los jóvenes.

### **Cambios importantes operados en la organización**

No ha habido cambios importantes.

### **Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas**

Desde 2012, la DSW ha sido un miembro activo del Equipo de Tareas de Alto Nivel para la Conferencia Internacional sobre la Población y el Desarrollo (CIPD). Trabajó activamente en el establecimiento de la agenda para el desarrollo después

de 2015, participando en reuniones y actividades de promoción, como declaraciones orales y escritas en acontecimientos de alto nivel. La DSW apoyó la iniciativa Todas las mujeres, todos los niños y asesoró al Gobierno alemán sobre la Estrategia Mundial para la Salud de la Mujer y el Niño en diversas etapas del proceso. La Fundación se ha asociado a la organización del “Diálogo internacional sobre la población y el desarrollo sostenible”, que se celebra anualmente y en el que participan representantes de varias organizaciones de las Naciones Unidas.

### **Participación en reuniones de las Naciones Unidas**

La DSW asistió, entre otras, a las siguientes reuniones:

- 47º período de sesiones de la Comisión de Población y Desarrollo, celebrado en Nueva York el 7 de abril de 2014, en el que hizo una declaración oral;
- Comisión Económica para Europa de las Naciones Unidas, Conferencia Regional “Realización de elecciones: prioridades del siglo XXI en materia de población”, e hizo una declaración oral, Ginebra (Suiza), julio de 2013; y
- Período extraordinario de sesiones de la Asamblea General de las Naciones Unidas sobre la CIPD después de 2014 y coorganizó un acontecimiento paralelo sobre “Cuestiones de educación: empoderar a los jóvenes para adoptar decisiones más saludables”, con otras organizaciones y el Ministerio Federal de Cooperación Económica y Desarrollo de Alemania; se celebró en Nueva York el 22 de septiembre de 2014.

### **Cooperación con órganos de las Naciones Unidas**

Como asociado del Fondo de Población de las Naciones Unidas) en Alemania, la DSW planteó la cuestión de la visibilidad de los problemas de población y salud y derechos sexuales y reproductivos y se encargó de la traducción y la presentación anual del Estado de la Población Mundial del UNFPA a la prensa alemana de 2011 a 2014. La DSW presenta en forma bianual “World Population Prospects” (previsiones demográficas mundiales) conjuntamente con la División de Población de las Naciones Unidas en Alemania. Desde 2013, la DSW ejecuta un proyecto sobre la nutrición de los adolescentes en Etiopía, financiado por el Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (UNICEF).

### **Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio**

DSW prestó apoyo a los países de África Oriental para que pudieran alcanzar sus objetivos de desarrollo, en particular en lo que respecta a los ODM cuarto, quinto y sexto, relacionados con la salud, por ejemplo, ayudando a mejorar los servicios de planificación de la familia. En los clubes de jóvenes, la DSW promovió la educación sexual integral de los jóvenes y los habilitó para protegerse, incluso de enfermedades. También promovió la igualdad entre los géneros y el empoderamiento de las mujeres y las niñas, particularmente en lo que respecta a la salud y la educación de las niñas adolescentes.